



Néji Jalloul : Près de 15000 enseignants absents quotidiennement

Mardi 24 Novembre 2015



Dans Midi Show de ce mardi 24 novembre 2015, le ministre de l'Éducation Néji Jalloul a déclaré que son ministère souffre de la corruption administrative et financière qui s'y est installée depuis plusieurs années. Selon lui, la fonction administrative attribuée à des milliers d'enseignants coûte à elle seule près de six millions de dinars annuellement. Selon les dernières statistiques dont il dispose, près de 25% des enseignants s'absentent tous les jours.

Il a ajouté que près de cinq mille enseignants sont en congé maladie longue durée actuellement mais que seulement 10% d'entre eux sont vraiment malades et ne

peuvent pas enseigner, pour le reste il s'agit de certificats médicaux signés par des psychiatres et qui ne nécessitent aucun repos. Parmi les enseignants absents, certains qui organisent des sit-in et des grèves aux dépens des élèves et de leurs futurs.

De retour sur la déclaration de Taher Dhaker à propos du Chef du Gouvernement qui refuse de signer les accords et qui menace la démocratie, Néji Jalloul a rappelé que Habib Essid est le capitaine de l'équipe gouvernementale et que son accord est nécessaire pour la signature des conventions entre le ministère de l'Éducation et les syndicalistes.

Mosaïque Fm
24-11-2015
13:28:18